

1666. Sur le nombre total des condamnations en 1894, 5,258 étaient pour des infractions donnant lieu à accusation libellée, ce qui donne 628 de plus qu'en 1893.

1667. Le tableau suivant donne le nombre des accusés, de ceux détenus pour cause d'aliénation mentale, le nombre des condamnés, et le rapport des condamnations aux mises en accusation. On verra que le rapport des condamnations aux mises en accusation a été en 1894 beaucoup plus fort que la moyenne :—

ACCUSATIONS LIBELLÉES.

ANNÉE.	Accusés.	Détenus pour cause d'aliénation mentale.	Condamnés.	Rapport pour 100 des condamnations aux mises en accusations.
1884.....	4,400	6	2,506	57·0
1885.....	5,518	12	3,797	67·9
1886.....	5,497	11	3,509	63·9
1887.....	4,770	6	3,253	68·2
1888.....	5,867	12	3,747	62·8
1889.....	6,314	9	4,208	66·6
1890.....	5,819	10	3,934	67·6
1891.....	5,988	10	3,964	66·2
1892.....	5,925	9	4,030	68·0
1893.....	6,766	9	4,630	68·4
1894.....	7,601	14	5,258	69·1
Moyenne.....	5,860	10	3,894	66·4

1668. Dans les tableaux suivants le nombre des condamnations seulement est donné, chaque condamnation étant censée représenter un individu :—